



Pressemitteilung Nr. 2013/08

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Im Tierpark Cottbus füllen sich die Kinderstuben

Zahlreiche Jungtiere im Tierpark Cottbus

Pünktlich zu Pfingsten gibt es überall im Cottbuser Tierpark Jungtiere zu entdecken. Nachwuchs bei den Bennett-Kängurus, Lamas, Elenantilopen sowie im gesamten Streichelzoo sind nur beispielhafte Auszüge dessen, was Sie zurzeit bei Ihrem Tierparkbesuch sehen. Auch das dritte Przewalskifohlen ist nun geboren und wohlauf.

Ein Favorit für Groß und Klein wird sicher das Jungtier der Kaiserschnurrbarttamarine sein. Am 12. April 2013 kam der Nachwuchs von „Franz“ und „Sissi“ zur Welt und entwickelt sich prächtig.

Kaiserschnurrbarttamarine sind Vertreter der südamerikanischen Krallenaffen und leben in Familienverbänden, bestehend aus einem züchtenden Paar und deren Nachkommen. Die älteren Geschwister vermehren sich in ihrer Familiengruppe nicht, tragen aber die neugeborenen Geschwister herum und pflegen sie. Die Mutter übernimmt das Junge meist nur kurz zum Säugen.

Wir wollen Ihnen unsere Kaiserschnurrbarttamarine samt Nachwuchs vorstellen und laden Sie herzlich am

→ **Freitag, 17. Mai 2013 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein (Treffpunkt Verwaltung, Zugang über Wirtschaftshof oder Kasse).

Julia Nitsche
(Zooschullehrerin)

